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МИНИСТР ИНОСТРАННЫХ ДЕЛ 
 
 

Участникам пред-саммитовской академической конференции 
 

Приветствую участников академической конференции по проблематике 

деятельности «восьмерки». Проведение таких научных форумов накануне 

саммитов «Группы восьми» стало хорошей традицией. 

Проходящие дискуссии являются важным вкладом мирового научного 

сообщества в деятельность этого международного форума. Уверен, что и в этот раз 

в ходе конференции будет высказано много интересных идей и предложений и 

прежде всего по приоритетным темам российского председательства — глобальной 

энергобезопасностн, борьбе с инфекционными заболеваниями, образованию. 

Хочу выразить признательность представителям Торонтского университета, 

оказавшим содействие в подготовке и проведении конференции. Совместные 

усилия по ее организации стали частью российско-канадской программы 

взаимодействия по тематике «Группы восьми». Важным результатом программы 

стало создание на базе МГИМО постоянно действующего Центра по проблематике 

«восьмерки». Ждем, что работа Центра будет иметь не только научное значение, но 

и окажется востребованной в практическом плане российскими ведомствами, 

участвующими в деятельности «Группы восьми». 

Желаю успеха всем участникам конференции. Уверен, что ваша совместная 

работа станет вкладом в дальнейшее укрепление роли «Группы восьми» как одного 

из наиболее авторитетных и эффективных механизмов выработки коллективных 

подходов к решению сложнейших проблем современности. 
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